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令和 2 年和泉市教育委員会第 1 回臨時会 

 

日 時：令和 2 年 2 月 6 日（木） 午後 3 時 00 分から 

場 所：和泉市役所 3 号館 3 階 市議会委員会室 

 

 

出席者   教育委員会 

教育長            小川 秀幸 

教育長職務代理者     本間 法之 

委員                 槙野 勝美 

委員                 松尾 孝人 

委員                 藤原 安次 

委員         藤原 真佐子 

 

事務局 

参与                      森吉 豊 

教育次長兼学校教育部長            並木 敏昭 

         （学校教育部） 

教育指導監                  大槻 亮志 

次長兼教育センター所長            杉前 洋 

教育総務室長     土本 英也 

指導室長      上田 茂幸 

教育総務室総務企画担当課長          東 直樹 

教育総務室学校施設担当課長          藤原 寛 

教育総務室保健給食担当課長          田中 靖晃 

指導室指導担当課長              大野 浩昭 

指導室教職員担当課長             鈴木 俊孝 

指導室人権教育担当課長            阪下 誠 

教育総務室総務企画担当総括主幹        山本 暢子 

（こども部） 

こども部長                  北野 泰史 

こども未来室長                山本 幸永 

（生涯学習部） 

生涯学習部長                 堂ノ上 宏幸 

生涯学習部次長 

 文化財振興・読書振興・久保惣記念美術館担当 乾 哲也 

 生涯学習・スポーツ振興・青少年センター担当 辻野 明子 

文化財振興課長                森下 徹 

久保惣記念美術館館長代理           北野 直美 
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生涯学習課長                 尾郷 森太郎 

スポーツ振興課長               鍛治 公哉                                      

1． 開 会 

 

2. 会議録署名委員の指名について 

 

3. 審議事項 

議案第 5 号 令和 2 年和泉市議会第 1 回定例会に提出する議案について 

令和 2 年度当初予算（教育関連）について            

議案第 6 号 和泉市立小学校・中学校・義務教育学校の教職員管理職人事について 

（非公開） 

 

4. その他の報告事項等 

 

5．閉 会 
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小川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、定刻となりましたので、令和 2年和泉市教育委員会第 1回臨時会

を開会させていただきます。 

今回の会議録署名委員の指名でございますが、 本間職務代理者と松尾委員

にお願いいたしますので、よろしくお願いします。 

それでは、議事を進めさせていただきます。 

本日は、審議事項 2件になります。 

それでは、議案第 5号「令和 2年和泉市議会第 1回定例会に提出する議案に

ついて 令和 2年度当初予算（教育関連）について」事務局（教育総務室）よ

り説明をお願いします。 

 

教育総務室の東です。 

令和 2 年度当初予算における教育委員会関連予算について、説明いたしま

す。 

2 ページをお願いします。まず、資料下段の教育費の合計としましては、来

年度予算、約 61 億円でございまして、今年度の約 57 億円と比べて、約 4億円

の増となってございます。 

また、民生費のうち、保育所費については、来年度予算、約 76 億円でござ

いまして、今年度の約 61 億円と比べて、約 15 億円の増加となってございます。 

それでは、教育費等に係る増減要因について、説明させていただきます。 

まず、1の教育総務費でございますが、後ほど、説明します（仮称）槇尾学

園整備事業として、用地取得費、設計費を計上したため、増額となってござい

ます。 

次に、2、3 の小学校費、中学校費でございますが、ほぼ、前年同額ではご

ざいますが、小学校の空調整備に伴う電気使用料の増額や中学校体育館の空調

整備に伴う増額などが含まれてございます。 

次に 4の幼稚園費でございますが、幼保無償化に伴い、私立幼稚園就園奨励

費が皆減になることから、約 2億 7,000 万円の減少となってございます。 

次に 5の社会教育費でございますが、増額要因については、久保惣記念美術

館における施設改修が主な要因となってございます。 

次に 6の保健体育費でございますが、主に総合スポーツセンターの防球ネッ

トの改修が要因となっているものでございます。 

教育費の増減分析については、以上でございます。 

次に、保育所費の増減理由ですが、こちら、幼保無償化に伴うものでござい

まして、民間園への給付が増加することから、予算としては、大幅な増加とな

るものでございます。 

続きまして、資料 3ページをお願いします。 

各課における主な取組項目を説明させていただきます。 

まず、中学校体育館空調設備整備事業でございます。 

これは、災害時における避難者の健康保持、生徒の熱中症対策を図るため、

令和 3年度整備に向けて設計委託料 2,400 万円を計上したものでございます。 
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なお、資料には、記載しておりませんが、当該事業を取り組むことにより、

計画的に進めておりました、学校体育館の非構造部材等の改修工事、トイレ改

修及び、令和 3年度より計画していた、学校校舎の大規模改修については、後

年度での対応を行うものとしてございます。 

次に、（仮称）槇尾学園整備事業でございます。 

施設一体型義務教育学校の新校舎建設にむけ、2億円の用地費、債務負担行

為含め、2億円の基本計画、基本設計委託料を計上したものでございます。 

次に、富秋中学校区の学校適正配置事業でございます。 

まちづくり構想案の策定を受け、施設一体型義務教育学校の合意形成に向け

て地域調整を進め、別途、政策企画室にて、市営住宅と併せた整備に向け、Ｐ

ＦＩ導入可能性調査を実施します。 

次に、青葉はつが野小学校給食調理委託事業でございます。 

中学校より段階的に実施している学校給食自校調理委託について、令和 3年

度より、青葉はつが野小学校での実施に向けた事業者選定・契約を実施するべ

く、債務負担行為として、3年分の経費、9,900 万円を計上しました。 

資料 4ページをお願いします。 

学力向上推進事業として、いずみ希望塾、（仮称）いずみ寺子屋事業でござ

います。 

いずみ希望塾は、対象を小学校 4年生からに拡大し、4月開講を行うもので、

（仮称）いずみ寺子屋の開設については、全中学校に放課後、教員経験者を配

置しようとするものでございます。 

次に、学校ＩＣＴ環境整備事業として、国が進める令和 5年度までに、一人、

1台のパソコン環境を達成するべく、令和 2年度では、大容量・高速通信に対

応できる環境整備として、3億円を令和元年度から、令和 2年度に繰越し、対

応するものでございます。 

次に、スクールサポートスタッフ導入検討事業でございます。 

昨年度小学校 3校の配置であった、スクールサポートスタッフを 8校に拡充

し、引き続き、導入効果の検証を行います。 

次に、子どもの育みに関する条例制定の取組みでございます。 

子どもを地域社会全体で育むための条例制定をめざすこととしております。 

次に、（仮称）学校づくり連絡会取組事業でございます。 

富秋中学校区における小中一貫校導入に向け、富秋中学校、幸小学校、池上

小学校の教員が、相互の学校状況を把握し、課題等の対応の検討時間が確保で

きるよう、市非常勤講師を配置するものでございます。 

次に、学校運営協議会設置事業でございます。 

令和 2年度より、南松尾はつが野学園にて、学校運営協議会、コミュニティ

スクールを本格実施いたします。 

次に、資料 5ページをお願いします。 

まず、待機児童解消の取組事業でございます。 

令和 2年度では、北西部地域での新設民間園の建設補助を行うとともに、和
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小川教育長 

 

藤原安次委員 

 

 

 

東課長 

 

 

 

 

藤原安次委員 

 

東課長 

 

 

小川教育長 

 

泉緑ケ丘幼稚園、双百合幼稚園の施設改修を支援し、定員の増加を図るものと

して、約 5億円を計上いたしました。 

次に、いずみ市民大学運営事業でございます。 

市の文化・観光資源の魅力を学び、発信し、人材を育成できるよう、「観光

おもてなし学科」を開設いたします。 

次に、東京オリンピック、パラリンピック関連事業でございます。 

4 月 15 日に聖火リレーを実施するとともに、ホストタウンとして、セネガ

ル共和国オリンピアンを招き、交流イベントを実施します。 

次に、総合スポーツセンター防球ネット等改修工事でございます。 

野球場、多目的グランドの防球対策として改修工事を実施するものでござい

ます。 

次に、史跡池上曽根遺跡保存活用計画策定事業でございます。 

適正な保存と観光拠点としての活用を促進するため、計画をとりまとめるも

のでございます。 

次に、ＥＳＣＯ事業の導入でございます。 

いずみの国歴史館にＥＳＣＯ事業を導入し、民間資金を活用しながら、老朽

化施設の更新を図ります。 

最後、久保惣記念美術館茶室改修事業でございます。 

国の登録有形文化財である茶室の耐震化にかかる基本設計、洗塵橋の改修と

して、5,700 万円を計上いたしました。 

以上が、令和 2年度当初予算における教育費関連の内容でございます。 

 

ただいま説明が終わりましたが、何かご質問等ございませんか。 

 

2 ページの教育総務費、（仮称）槇尾学園整備事業は 3 億 228 万 7,000 円と

なっていますが、3ページでは 4億 2,228 万 7,000 円となっており、1億 2,000

万円の差がありますが、これはなぜですか。 

 

2 ページは令和 2 年度現計予算に計上している額で、3 ページの差額の 1 億

2,000 万円は令和 4年度までの債務負担行為額として計上しています。事業総

額は 4億 2,228 万 7,000 円になりますが、令和 2年度の予算としては 3億 228

万 7,000 円で、残りは令和 3年度、4年度に支出予定となるものでございます。 

 

この 1億 2,000 万円の内容は何ですか。 

 

デザインビルド業者を選定する支援と実施設計を行うための監修業務でご

ざいます。 

 

他にご質問等ございませんか。 

ないようでしたら、お諮りいたします。 
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槙野委員 

 

議案第 5号について、原案どおり可決することにご異議ございませんか。 

【異議なし】 

ご異議がないようですので、議案第 5号は、原案どおり可決いたします。 

続きまして、議案第 6号「和泉市立小学校・中学校・義務教育学校の教職員

管理職人事について」ですが、こちらは人事に関わる案件でございますので、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項ただし書きに基づき、

非公開とさせていただきたいと考えますが、ご異議ございませんか。 

【異議なし】 

ご異議がないようですので、議案第 6号は、非公開といたしますので、先に、

報告事項を取り扱うことと致します。 

当初、報告事項はなしの予定でしたが、事務局より 1件、申し入れがござい

ました。 

内容については、生徒指導上の課題でございますので、議案第 6号同様、非

公開として、対応させていただきます。 

それでは、まず、報告事項を取り扱いますので、関係のない職員は退席願い

ます。 

 

それでは、事務局（指導室）より説明をお願いします。 

 

【非公開にて報告】 

 

他にないようでしたら、議案第 6号に移りますので、職員の入れ替えをさせ

ていただきます。 

 

それでは、事務局（指導室）より説明をお願いします。 

 

【非公開にて審議、可決】 

 

それでは、最後になりましたが、槙野委員様におかれましては、2 月 25 日

をもって任期満了を迎え、教育委員を退任されます。 

平成 24 年より 8 年に渡り、教育行政にご尽力をつくしていただき、本市の

課題でありました学力向上に関して「いずみ希望塾」の開講、また教職員の働

き方改革の取組みとして「スクールサポートスタッフ」を導入することとなり

ましたことも、槙野委員様から存分にご意見をいただいてのことと思います。 

本当に長い間ありがとうございました。 

最後に槙野委員さまよりひとこと、お言葉を頂ければと思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

 

8 年前に初めて教育委員に任命されたときは、本当に務まるのか心配でした

が、皆様方のご支援を得ながらなんとか 8年間務めさせていただきました。 
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小川教育長 

色々と意見を申し上げさせていただきまして、全てというわけではありませ

んが、かなりの部分で前向きに取り上げていただき感謝しています。 

私は和泉市に住んで 25 年になりますが、住みやすいまちという印象を持っ

ています。医療が充実しており、安心・安全で、また教育環境というところで

は、文化的な施設などが豊富にあります。この 8年間、待機児童の解消や学力

向上など教育環境の充実に力をいれていただいたと思います。今後も取り組ん

でいただいて、和泉市は特に教育環境が素晴らしいということで人が移り住ん

でくるようなまちにしていただきたいと思います。 

どうもありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

以上をもちまして、本日の臨時会は終了いたします。 
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令和 2 年和泉市教育委員会第 1 回臨時会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

傍聴は当日受付しています。皆様の傍聴をお待ちしております。 

 

 傍聴方法：当日受付 

開会時刻 15 分前から先着順で入室可能ですが、その時点で定員を超える場合は抽選

とします。（定員数は会場により異なります。） 

ただし、人事に関することなど非公開となる案件は傍聴できません。 

 

 


